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Monsieur le Préfet, je vous prie de trouver ci-après mes remarques concernant la consultation publique du projet Etche Log sur
la commune de Mer.

Je suis élu de la commune de Mer depuis 3 ans et demi et de très nombreux projets de ce type ont été portés à notre
connaissance depuis juin 2020. Si aucun de ces projets n'a trouvé grâce à mes yeux, je ne me suis jusque-là jamais mobilisé
pour m'y opposer de manière si ouverte.

Globalement, j'estime que ces projets portent atteinte à l'environnement en artificialisant des sols qui auraient pu être laissés à
l'agriculture, ou réservés à d'autres types d'industrie ou de commerce. Si les projets actuellement attaqués en justice finissent
par voir le jour, ce sont des centaines d'hectares qui seront bétonnés, freinant ainsi drastiquement la possibilité
d'autres constructions : notre territoire aura consommé la quasi-totalité des terres artificialisables auxquelles il a droit pour les 10
prochaines années. Plus de pavillons pour les futurs habitants que nous aimerions accueillir, plus d'espace pour une maison
médicale ou de futurs commerces...

Je refuse ces projets pour l'image qu'ils donnent de notre commune, une circulation de poids-lourds démentielle, avec tous les
effets néfastes sur la santé et la sécurité que l'on peut imaginer ; un paysage durablement défiguré, avec ces bâtiments
immenses qui accueillent les touristiques sortant de l'A10 en direction du château de Chambord. Je milite au sein du Pays des
Châteaux pour la mise en tourisme du territoire Beauce Val de Loire, et l'accumulation de ces projets n'est pas de nature à
attirer des investisseurs touristiques (hôtels, restaurants...)

Je refuse également ces projets car ils vont à l'encontre de ma philosophie de vie, où l'on défigure des villes pour rapprocher
des produits entreposés par de grandes marques sur le web, des consommateurs finaux. Je ne peux pas accepter que ma
commune paye pour qu'un Bordelais ou un Toulousain puisse recevoir sa commande de parfum en 12h au lieu de 24h. Je
refuse l'esclavagisme moderne qui envoie des salariés travailler dans ces structures sans âme pour des salaires de misère,
sans perspective.

Mais surtout, si je prends ma plume pour la première fois sur ce projet précis, c'est pour la folie qu'il représente en raison de
sa localisation. On ne parle plus de giga-bâtiments construits contre l'A10 en périphérie de la ville. On parle de bâtiments
reconstruits contre une zone pavillonnaire, à proximité immédiate de la rue Haute d'Aulnay, où vivent des centaines de Mérois.
Les futurs bâtiments pourraient tout à fait mesurer jusqu'à 15m de hauteur, c'est 2 fois plus que certains bâtiments industriels
actuels du même secteur. C'est une utopie esthétique ! Il s'agit de bâtiments qui se verront depuis la gare ou le haut de l'avenue
Maunoury, que nous tentons justement de requalifier en y installant notre médiathèque-ludothèque.

On parle de poids lourds qui vont venir circuler jusqu'au cœur même de la ville, et plus seulement autour de ronds-points situés
à la sortie de l'A10. Je considère que ce secteur de notre ville n'est absolument pas adapté pour accueillir cette circulation de
poids lourds, et je ne souhaite certainement pas que ma commune investisse de l'argent pour adapter le réseau routier à cette
fin.

Enfin, ce projet est effrayant parce même si ces projets sont porteurs de belles promesses en terme sécuritaire, le risque zéro
n'existe pas. La majorité des produits qui seraient stockés dans ces entrepôts pourraient être hautement inflammables, avec
tous les risques d'incendie et d'émmanation toxique que cela comporte. Dans un secteur densément peuplé, avec des pavillons
habités par des familles qui ont justement fait le choix de la tranquillité de ce cadre de vie, et la présence proche d'un EHPAD,
une telle installation relève de la folie !

Je vous remercie, Monsieur le Préfet, de l'attention que vous aurez bien voulu porter à ces quelques remarques, et reste
naturellement à votre disposition pour toute précision que je pourrais vous apporter.

Bien cordialement,

Grégory MILLET
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